

León, vicepresidencia contra la sarcoidosis

La Asociación Nacional Enfermos estuvo presente en el taller "El paciente con enfermedades autoinmunes sistémicas: Más allá del médico"

Vote: ★★★★★

Resultado: ★★★★★ 2 votos

leonoticias.com 27/10/2014

La Asociación Nacional Enfermos de sarcoidosis, con Vicepresidencia en León, estuvo presente en el taller "El paciente con enfermedades autoinmunes sistémicas: Más allá del médico" que tuvo lugar el viernes pasado en el Hotel Chamartín de la localidad de Madrid con motivo de la VII Reunión del Grupo de Enfermedades Autoinmune sistémicas de la Sociedad Española de Medicina Interna, en la que la presidenta de ANES, Patricia Nogueira Fandiño, participó como ponente con una exposición titulada "La visión de las asociaciones de pacientes", significando que la junta directiva de ANES asistió en pleno al referenciado taller.

Estas reuniones tienen como finalidad el avance en el conocimiento de las enfermedades autoinmunes, para poder llegar a un diagnóstico correcto, que en muchas ocasiones es difícil tarea para el facultativo. Los síntomas suelen confundirse con otras patologías, y en el caso de la Sarcoidosis, se puede confundir con la Tuberculosis en casos de pulmón, o la Fibromialgia en los casos de la Neurosarcoidosis.

Entre estas enfermedades minoritarias se encuentra la sarcoidosis, provocando una inflamación anómala de los tejidos de un órgano que afecta a su normal funcionamiento. En los casos más graves, la parte dañada del órgano puede dejar de funcionar permanentemente, hasta la nula función de este, afectando mayoritariamente a algunos órganos más que a otros, pero principalmente a pulmones, ganglios linfáticos, piel, corazón, nervios, cerebro, ojos e hígado, pudiendo atacar a más de un órgano simultáneamente.

Se desconoce la causa de la enfermedad, si bien se sospecha que puede tener origen genético y un fallo en el sistema inmunológico la desarrolla. La Sarcoidosis no es contagiosa.